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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CAMPUS DA UNIVERSIDADE1
ESTADUAL DO PARANÁ / APUCARANA. Aos treze dias do mês de março do ano de dois mil2
e vinte e três, em resposta a convocação 01/2023, datada de 07/03/2023, ocorreu a reunião3
presencial do Conselho de Campus desta Instituição de Ensino Superior no ano de 2023, sob a4
presidência do professor Daniel Fernando Matheus Gomes diretor geral do campus Apucarana5
com os participantes nominados e registrados em lista anexa. Após verificar que havia quórum,6
o presidente iniciou a sessão em primeira chamada às 17h06, dando as boas vindas a todos os7
presentes, com a pauta: I) Pauta: Ensalamento 2023; Assuntos oriundos dos centros de áreas8
e comunicados em geral. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Pedro Alexandre9
Gomes, José Ricardo dos Santos, Marcelo Vargas, Jean Marcelo de Arruda Soato, Luciane10
Fancielli Zorzetti Maroneze, Fabiane de Oliveira Domingos, Juliano de Andrade, Neluana Leuz11
de Oliveira Ferragini, Ana Paula Trevisani, Enrique Vetterli Nuesch, Adriana Salvaterra, Patrícia12
de Mello, Francini Percinoto Poliseli Correa, Noélia Felipe, Elson Alves de Lima, Renato13
Balancieri, Ana Paula Peron Ricardo Desidério da Silva, Tania Terezinha Rissa Chefe da14
Divisão de Extensão e Cultura. A conselheira Rosely Dias da Silva, por motivos de saúde não15
compareceu e esteve representada por Deborah Cristina Oliveira da Costa. Justificaram a16
ausência o vice-diretor Leonardo Fávero Sartori por estar participando de reunião no mesmo17
horário. Lorena Angélica Mancini e Givaldo Alves de Lima justificaram afastamento temporário18
por conta de estarem em programa de doutorado, Marco Antonio Sena de Souza e Marcelo19
Caetano de Cernev Rosa justificaram também a ausência. Participaram também da reunião as20
discentes Rafaela Mello Cardamomi presidente do DCE Diretório Central de Estudantes e Aline21
Braz Hidalgo. O presidente Daniel Fernando Matheus Gomes, iniciou a sessão deixando a22
palavra livre para comunicados pertinentes aos centros de áreas e aos colegiados de curso. Na23
sequencia o presidente relatou sobre a ida à Curitiba, junto com o Diretor de Centro Professor24
Pedro Alexandre Gomes e o Professor Paulo Cruz do colegiado de Ciências Económicas, para25
participarem de reunião sobre a implantação de um projeto DINTER envolvendo a Unespar,26
Universidade Federal de Santa Catarina e a Fundação Araucária a partir do ano de 2024 em27
nosso campus. Na continuidade da reunião a Chefe da Divisão de Extensão de cultura do28
campus professora Tânia Terezinha Rissa explanou a respeito do projeto do Museu Histórico29
David Carneiro, destacando a presença das professoras Ana Paula Peters e Vivian Letícia30
Busnardo Marques do Curso de Museologia do campus Curitiba I, que estiveram visitando31
nosso museu, a fim de auxiliar na elaboração/estruturação da documentação necessária a32
atender a proposta futura de reabertura do mesmo. Em seguida os professores Jose Ricardo33
dos Santos e Ricardo Desidério da Silva, convidaram todos para participarem do Encontro34
Pedagógico 2023, com programação de atividades para o dia 13/03/2023 a partir das 19h15m35
com palestra sobra e “Evasão e Permanência: Estratégias Pedagógicas frente a essa realidade”36
com a Pró-Reitora de Ensino e Graduação Profª Dra. Marlete dos Anjos Silva Shaffrath e a37
Mediadora professora do campus Apucarana Dra. Jamile Santinello. Para o dia 15/03/2023 a38
programação será a partir das 14h00 com o Comitê de Ética em Pesquisa (CEP) : e a palestra39
com o título “Políticas Estudantis e para a Educação em Direitos Humanos”, ministrada pela40
Profª Dra. Andréa Lúcia Sério Bertoldi, Pró-Reitora de Políticas Estudantis e Direitos Humanos41
da UNESPAR.A palavra na sequencia foi cedida as acadêmicas Rafaela Mello Cardamomi e42
Aline Braz Hidaldo do DCE, que comunicaram a esse Conselho a realização da Acolhida43
Cultural aos calouros 2023 a ser realizada nos dias 27 e 28 de março e foi apoiada por44
unanimidade. Professor José Ricardo Santos Diretor do Centro de Área das Ciências Humanas45
e Educação salientou sobre a importância do trabalho que vem sendo desenvolvido pelo46
campus em atenção aos alunos que possuam necessidades especiais e a probabilidade de47
existir um espaço para atendimento desses alunos caso seja necessário em caráter de48
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urgência no campus. A Direção do campus se manifestou favorável a reinvidicação e se49
prontificou a buscar viabilizar essa alternativa. Soliciou-se então uma colaboração dos50
colegiados para participação dos nossos cursos na Mostra de Profissões a ser realizada no51
Colégio Estadual Professor Izidoro Luiz Cerávolo. Professora Patricia de Mello Coordenadora52
do Colegiado de Direito convidou aos membros desse Conselho para participarem da Aula53
Inaugural do curso a ser realizada no Anfiteatro Gralha Azul com a presença do Ministro do54
STJ Sérgio Luiz Kukina. E finalmente foi apresentado e aprovado por unanimidade a proposta55
de ensalamento 2023 para o nosso campus. Nada mais havendo a ser tratado, a reunião foi56
encerrada às 18h12minutos. Eu, Maria Dolores Barreiros, assessora técnica da direção, redijo57
a transcrição do presente, como forma da verdade. /////////////////////////////Apucarana, 13 de março58
de 2023.59








